

## Busca SHCP impulsar crédito

# Alistan reforma financiera

► Cuestiona Videgaray actitud de la Banca, que aunque es sólida, presta muy poco

Gonzalo Soto

MÉXICO.- En las próximas semanas, el Gobierno federal presentará una iniciativa de reforma financiera para ampliar el crédito en el País y estimular el crecimiento, anunció ayer el Secretario de Hacienda, Luis Videgaray.

El Secretario afirmó que el crédito que ofrecen las instituciones financieras en México es muy poco para impulsar el crecimiento económico, por lo que la reforma financiera pretende incrementar su oferta en los próximos años.

“Las reformas al sector financiero las presentaremos en las próximas semanas. Estamos trabajando en ello y lo que queremos es fomentar el crédito”, dijo Videgaray, al participar en la Cumbre Económica de Bloomberg.

“Hablamos de la fortaleza que tienen los bancos mexicanos; sin embargo, los bancos no prestan suficiente, tenemos una de las bancas más sólidas del mundo, pero una de las que presta menos”, sostuvo.

El crédito bancario al sector privado es de apenas 26 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), detalló, mientras que en Brasil es más del 50 por ciento y en Chile más del 100 por ciento.

“La cifra se vuelve dramática cuando vemos el poco y limitado acceso que tienen las empresas micro, pequeñas y de forma muy señalada las medianas, particularmente para la formación de capital”.

Por ello, dijo, la reforma financiera debe ir enfocada a ampliar el crédito bancario, para que con el resto de las reformas que ya se han presentado, como la laboral, la educativa y la de telecomunicaciones, y las que se presentarán como la energética y fiscal, la economía mexicana crezca a un ritmo más acelerado.

Ayer, durante la 69 Asamblea Anual de la Caintra NL, el Secretario de Economía, Idelfonso Guajardo, dijo que esta reforma también contempla una ingeniería de fondo para la banca de desarrollo, pa-

ra que cuente con los fundamentos necesarios para llevar el crédito a quien realmente lo necesite.

Videgaray afirmó que con la aprobación del paquete de reformas económicas propuestas en el Pacto por México, el crecimiento del PIB podría ser superior al 5 por ciento anual.

“El crecimiento debe ser sostenido para los próximos años y décadas, y si capitalizamos esta oportunidad México podrá elevar su crecimiento potencial a niveles superiores al 5 por ciento de manera sostenida”, aseveró.

Indicó que en estos momentos México se ha puesto de moda y es considerado atractivo por los inversionistas, pero sin lograr reformas y cambios que materialicen las expectativas, el optimismo podría perderse.

“Es alentadora la nueva era de optimismo y que vean a México con ese optimismo, pero eso sólo se sostendrá si hacemos los cambios que tenemos que hacer”, expresó.

El Secretario destacó también que el gran problema de la economía mexicana es la falta de productividad.

Videgaray reconoció que hay riesgos provenientes del entorno global, pero afirmó que el País goza de fortaleza financiera y que el Gobierno tomará las medidas necesarias para evitar algún impacto mayor.

Por separado, Mauro Leos, vicepresidente y senior credit officer de Moody's, dijo que el boom por el que atraviesa México se ha reflejado en la tenencia de bonos del Gobierno por parte de extranjeros, pero advirtió que corre el riesgo de generar una burbuja especulativa.

Resaltó que el atractivo de México es generado por la expectativa de las reformas prometidas por el Gobierno y, aunque en el corto plazo esto luce positivo, se podría generar una burbuja y decepción.

Con información de Silvia Olvera

**BBVA BANCOMER**

**Invertirá en el País  
Dls. 3,500 millones**

Ejecutará banco  
recursos entre  
2013 y 2016  
para ampliar  
su infraestructura